
Der Marlon Dining Table verzichtet auf die bei Holztischen sonst übliche umlaufende Zarge und wirkt dadurch 
leicht und elegant. Die achteckigen, sich verjüngenden Beine sowie die angeschrägte Tischplatte unterstrei-
chen diese schlanke Optik. Der Marlon Esstisch bietet außerdem eine große Beinfreiheit; Menschen mit langen 
Beinen werden sich nicht mehr die Knie anstoßen. Der Abstand der Tischbeine an den Stirnseiten ist so breit, 
dass ein Marlon Stuhl genau dazwischen passt. Handwerklich vollständig in Massivholz gefertigt, in Eiche oder 
Nussbaum. Es sind verschiedene Tischgrößen von 90 x 90 cm bis 200 x 90 cm verfügbar, auch Sondergrößen. 
Design: Alexander Rehn. 
 
The Marlon Dining Table spares the usual frame underneath the table top which lets it appear light and elegant. 
Its octagonal tapered legs and the slanted edges add to the sleek appearance. Thus it also offers great leg 
room; people with long legs won't hit their knees any more. The space between the table legs at the front ends 
is just wide enough so a Marlon Dining Chair will neatly fit in between. Hand crafted in Germany of solid wood in 
oak or American walnut. Various sizes are available from 90 x 90 cm up to 200 x 90 cm, also custom sizes. The 
Marlon Collection is hand crafted in Germany.  
Designed by Alexander Rehn Studio. 
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Eingetragenes Gemeinschaftsgeschmacksmuster (GGM) / Registered Community Design (RCD) 

Massivholz: Amerikanisch Nussbaum oder Eiche, matt    

lackiert. Andere Hölzer auf Anfrage.  

Größen Marlon Esstisch 

Ab 90 cm bis 200 cm Breite 

Tiefe 90 cm, Höhe 74 cm 

Sondergrößen auf Anfrage. 

 

Handwerkliche Fertigung in Deutschland 

 

Solid wood: American walnut or oak, matt varnish. Other 

woods available upon request.  

Sizes Marlon Dining Table 

From 90 up to 200 cm Width  

Depth 90 cm, Height 74 cm 

Custom sizes available upon request. 

 

Hand-Crafted in Germany 

 

Spezifikation / Specifications Marlon Dining Table 


